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访谈嘉宾

落选球星

访谈小秘书

访谈简介

组合达人@落选球星的组合$稳稳稳(ZH184580)$创建于今年2月，9个月里总收

益209.38%，净值3.0939，跑赢了99.83%的组合~

他崇尚在合适的时间合适的价位买入正确的股票，然后耐心守候。他认为投资最

重要的事情是要有良好的交易习惯和严格的交易计划，控制自己对市场的把控。

是不是深有同感~

那么如何判断何为合适的时机合适的价格？如何选择所谓的“正确”股票？要做

一颗全天候的树，需要做好哪些准备？严格的交易计划如何制定？良好的交易习

惯又如何养成？欢迎大家踊跃提问！改进交易体系有朝一日排进前100~

观点预热：

“不做风口上的猪，做一颗全天候的树，可以长久的杵在这里”；

“正确的时间，正确的价位，买入正确的股票，每年抓住两三次的行情，足

矣”；

“没有良好的交易习惯和严格的交易计划，永远无法控制自己对于市场的把
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控”。

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 歪脖子白白：
关于$稳稳稳(ZH184580)$，对@落选球星  说：如何判断自己买的股票是否正

确，如何纠错？

[答] 访谈小秘书：
回复@落选球星 :

/ /@落选球星 :回复@歪脖子白白 :买入前做足功课，做好一套完整的交易计划，各种情

况都要做足准备，避免主观情绪影响交易 。剩下的只需要严格执行计划，错了止

损，对了持有，直到持有到趋势发生逆转。

[问] 张开大牙：
关于$稳稳稳(ZH184580)$，对@落选球星  说：“合适的时间与价位”能给个详

细说明吗？

[答] 访谈小秘书：
回复@落选球星 :

/ /@落选球星 :回复@张开大牙 :大势很重要，很多人都知道择时比选股更重要，但在执

行上却总难做到 。我一般习惯把k线图缩小，直接看趋势，然后做出交易决策！

[问] 路人甲乙丁：
关于$稳稳稳(ZH184580)$，对@落选球星  说：合适的价位容易理解，合适的时

间也容易理解，但是合适的市价加上合适的价位，要怎么把握？首先长期深度的对基

本面分析，然后第风向的把握？那么问题来了，怎么保证风向不是一日游？怎么看风

向？

[答] 访谈小秘书：
回复@落选球星 :

/ /@落选球星 :回复@路人甲乙丁 :首先，你要对大势有个清楚的认识，这是交易的根

本。
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第二，做好交易计划。很多人亏钱并不是自己的股票没有选好，也不是交易时间入场

点没把握好，而是没有做好交易计划，追涨杀跌。其实有了交易计划，认真贯彻执

行，系统性的止盈止损，我觉得是没有必要天天盯着盘面看的。

第三，关于风口论，我也有我自己的认识。在股票市场，刘德华、李宇春、凤姐、芙

蓉姐姐是等值的。有时候选择像凤姐这样的股票也未尝不可，如果你是个导演请了刘

德华，票房有保障，但是花去的成本代价过于大，反而不一定赚的到钱，相反请了凤

姐之类的有时候花一点小钱反而能赚不少。其实一切都是炒作，特别是中国股市。正

是因为炒作才让李宇春和刘德华有了相同的身价，尽管你觉得李宇春的市盈率很高，

但是刘德华的流通盘又实在是太大，有时候成绩越差的同学进步的空间反而更大，要

考虑的东西可以很多，但是回归到最本质其实并不是那么复杂，大自然阴晴圆缺，春

去冬来，一切都是轮回，股票市场虽然有人为的因素让这一切有些许的偏离方向，但

是最终却也改变不了这个宿命。

[问] super可：
关于$稳稳稳(ZH184580)$，对@落选球星  说：平常一般会指定怎样的交易机

会？一般期限为多长

[答] 访谈小秘书：
回复@落选球星 :

/ /@落选球星 :回复@super可 :交易时机的选择主要是大势，有政策方面的左侧交易，也

有行情走出来后的趋势交易 。持股周期我更倾向于中长线持股，做了8年交易，走

过许多弯路，慢慢的总结下来发现，做股票不是炒股票 ，少了技术分析，返璞归

真，研究企业基本面，长线投资，慢慢形成自己的交易系统，也做到了稳定盈利。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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